

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan diatas dapat diketahui bahwa penerapan teknik sinematografi kedalam sebuah video dapat memberikan dampak terhadap video terutama ILM. Sebagai *Director of photography* (DOP) diharuskan setidaknya mengetahui dasar-dasar dari teknik sinematografi baik itu *composition, camera angle, close up, cutting,* dan juga *continuity*. Semua teknik tersebut digunakan untuk menciptakan sebuah satu kesatuan dari berbagai *shot* yang telah diambil lalu digabungkan menjadi sebuah video yang dapat dinikmati. Hal inilah yang membuat teknik sinematografi menjadi salah satu hal yang penting dalam produksi ILM. Selain agar video bisa dinikmati, informasi yang tertangkap oleh kamera haruslah jelas sehingga *audience* yang melihat karya tersebut bisa menangkap apa yang ingin disampaikan oleh sutradara atau penulis naskah lewat video ILM yang telah diciptakan.

5.2 Saran

Setelah memproduksi karya ILM penulis ingin memberikan pesan atau masukan yaitu :

- a. Bagi yang ingin melakukan produksi, kerja sama tim sangat penting dalam pembuatan sebuah karya. Selalu persiapkan rencana cadangan ketika melakukan produksi karena belum tentu rencana utama akan berjalan dengan lancar. Perhatikan juga peralatan yang akan digunakan dalam produksi karena bisa saja alat tersebut tidak berfungsi ketika dibutuhkan. Perbanyak referensi video tentang pengambilan gambar terutama yang berhubungan dengan sinematografi dan selalu dicoba teknik tersebut agar terbiasa ketika melakukan sebuah produksi. Kemudian pada video ditambahkan *subtitle* agar mempermudah *audience* yang memiliki kekurangan pada pendengaran. Terakhir, ketika mengupload karya usahakan menggunakan tagar ads# atau tagar yang sesuai sehingga dapat memudahkan *audience* lain yang tidak *follow* akun media sosial untuk

menemukan video tersebut pada *timeline* mereka.

- b. Bagi peneliti selanjutnya yang memiliki pembahasan yang sama, semoga penelitian penulis dapat menjadi bahan referensi untuk tugas akhir lainnya.
- c. Bagi masyarakat umum, semoga pesan yang ingin disampaikan penulis beserta tim dapat tersampaikan dengan baik dan benar. Kemudian ingatlah selalu jika membuat sebuah karya dengan tujuan untuk dikembangkan lebih besar dimasa depan, janganlah lupa untuk di HKI kan supaya tidak terjadi hal yang diinginkan.

